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Le mardi 30 mai 2023 à 19h30, s’est tenue une réunion du CA de l’association 

alternative Velaux (AV). 

 

Présents : 

Pierre Feyzeau, président. Philippe Chabanon trésorier, Huguette Pico secrétaire, 

Agnès Soucaret, Jean Yves Gilles, Caroline Tagliati 

Excusés : Bertrand Michaut, Cécile Buty, Marie Françoise Rousseau 

 

Ordre du Jour 

1. Administratif : 

a. Bilan financier Festicités 

b. Mise à jour auprès de la préfecture 

c. Mise à jour auprès de la banque 

d. Site internet 

e. AssoConnect 

f. Demande d’emprunt 

g. Divers 

2. Mairie 

a. Réservation de salles 

b. Evaluation du pacte pour la Transition 

c. Renouvellement Convention Jardin des Grelinettes 

d. Demande de mutation de la licence 3 AV 

e. Passerelle le long de l’Arc 

3. Projets 2023 

 

 

1) Administratif 
 

Bilan financier Festicités:  

Philippe a commencé un bilan financier de Festicités. Certains remboursements ont 

été réalisés auprès des adhérents concernés. Au besoin, prenez contact avec 

factures et explications. Objectif : synthèse à présenter aux adhérents et solde des 

paiements pour mi juin. 

A noter :  

- le groupe Rotor Head venu jouer samedi soir au Purple Sofa offre sa 

prestation à l’Association. 

- Certains investissements restent pour le jardin (à distinguer dans le bilan) 

- Agnès prend à sa charge les affiches 

- Suite à Festicités, 4 autres parcelles ont été louées. 

- 4 personnes sur 5 ont réglé les photos. 5ème personne à relancer avant 

commande par Pierre 

Jean Yves, Agnès et Caroline se proposent de faire un bilan de Festicités (texte, 

photos, vidéo) et un envoi à la mairie pour une parution dans le velauxien (15 juin). 



 

Association Alternative Velaux                           

COMPTE-RENDU DE REUNION DU CA 30 JUIN 2023  

2 

Puis mise en ligne par Pierre. 

 

Mise à jour auprès de la préfecture 

La sous-préfecture d’Istres nous a renvoyé le dossier, que nous avons envoyé non 

signé par erreur. Les statuts sont demandés même s’ils n’ont pas changé. 

Huguette et Marie Françoise gèrent le sujet. 

 

Mise à jour auprès de la banque 

Philippe a des formalités à terminer auprès de notre banque du Crédit Coopératif. A 

solder pour mi juin idéalement. 

 

Site internet 

Le site http://alternativelaux.org/ est en panne. 

Action Philippe : récupérer les articles/photos par FTP. 

Action Pierre : rediriger http://alternativelaux.org/ vers 

https://sites.google.com/view/alternativelaux 

Ce sujet a déjà été à l’ordre du jour à plusieurs reprises mais l’organisation de 

Festicités a retardé cette activité. A réaliser en juin/juillet. 

 

AssoConnect 

Pierre est tenté par Assoconnect. Sur internet il y a des comparatifs avec Helloasso 

C’est une solution d’administration en ligne spécialement conçue pour faciliter la 

gestion des associations (compta, paiements, adhésions, mailing, site internet et 

intranet). 70 salariés, 10000 associations l’utilisent. 

C’est payant :40€/ mois (à confirmer) et 1.9% et 0,25€ par transaction CB (similaire 

conditions du commerce). L’objectif est d’alléger la charge de gestion pour le 

trésorier, renouvellement des adhésions et offrir un site internet/intranet moderne. 

Huguette signale que Helloasso donne satisfaction et est maîtrisé par 5 personnes. 

Evaluation à faire d’ici sept/oct pour application ou pas en 2024. Décision à prendre 

par le CA. 

 

Demande d’emprunt 

Jean Baptiste a demandé les mange-debouts, pour son mariage, OK bien sûr, Pierre 

lui envoie un SMS. 

 

Divers 

Laure Clerget, a réservé la parcelle 2 au jardin, le 26 avril. Aucun règlement depuis. 

On va lui envoyer un mail, avec un délai de 15 jrs pour régler, sinon la parcelle sera 

libérée. 

 

  

http://alternativelaux.org/
http://alternativelaux.org/
https://sites.google.com/view/alternativelaux
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2) Mairie 
Réservation de salles 

La maison des associations nous a accordé 3 réservations de salle sur les 6 

demandées pour les réunions avec adhérents, de juillet à décembre : 

- Mardi 4 juillet, salle à côté de la Police Municipale 

- Mardi 3 octobre, salle du Bon Puits (ex crèche Bressarelle) 
- Mardi 5 décembre, salle du Bon Puits (ex crèche Bressarelle) 

 

Après avis des adhérents, on pourrait demander 3 dates pour l’alter café cet été sur 

le parvis de la mairie. A discuter le 6 juin. 

 

Evaluation du pacte pour la Transition 

Pierre doit prendre RDV avec l’équipe Transition de la mairie pour débuter 

l’évaluation de mi-mandat du pacte pour la transition en juin. Intéressés pour 

participer aux débats : Jean Yves, Pierre, Caroline, Huguette, Agnès, … 

Faites vous connaître. 

 

Renouvellement Convention Jardin des Grelinettes 

Il faut reprendre le bilan préparé par Huguette, Camille, Cécile et l’enrichir de la 

journée Festicités, nb de parcelles louées... Puis prendre RDV avec la DGS au mois 

de juin pour lancer les négociations. 

 

Demande de mutation de la licence 3 AV 

Luc Souillard demande si AV est prêt à accepter une mutation de la licence 3 d’AV 

vers le Comité des Fêtes. Manque d’information en séance pour prendre une 

décision. Depuis les informations ont été obtenues et présentées au CA. 

En résumé : 

- AV a payé à Luc une formation pour obtenir un permis d’exploitation (540€). 

- Ce permis a permis d’obtenir une licence (gratuite) pour exploiter un débit de 

boissons par AV à Nova. 

- Le nombre de licence est limité (1 pour 500 habitants). Il en reste 2 

disponibles sur Velaux. D’où la demande du CDF. 

- Le CDF devra de toute façon obtenir un permis d’exploitation et donc payer 

une formation à l’un de ses membres. 

- Le CA doit encore délibérer sur le sujet. 

 

Passerelle le long de l’Arc 

Question sur comment faire avancer ce projet de passerelle le long de l’Arc pour 

franchir un vallon après le four romain dans le but de faciliter l’accès au jardin et 

d’éviter de circuler à pied le long de la D20. 

Jean Yves va contacter le 1er adjoint en charge des associations pour avoir la 

position de la mairie et demander l’autorisation de débroussaillage pour permettre 

une meilleure visualisation du terrain et ainsi pouvoir chiffrer le projet. 
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3) Projets 2023 
Pierre propose de lancer des actions vers nos adhérents, pour mesurer 

l’engagement dans la transition à travers des questionnaires, des rencontres. 

Tous les adhérents devraient par exemple avoir participé à une fresque pour le 

climat, faire leur bilan carbone, améliorer leurs habitudes de consommation vers des 

produits locaux, de saison, cultivés sans pesticides, réduire progressivement leur 

consommation de produits pétroliers… 

Le collectif est là pour débattre des freins existants au changement et trouver des 

solutions individuelles et collectives. 

Nous avons aussi discuté d’actions au marché pour encourager la pratique des 

contenants réutilisables afin de réduire les déchets. 

A discuter avec les adhérents lors des prochaines rencontres les 6 juin et 4 juillet… 

 

Autre info : jeudi 15 juin, Huguette fait visiter le jardin à Mme Colson professeure à  

Velaux et à ses collégiens. 


